



Der Kinderschutzbund
Kreisverband Warendorf

Wir suchen Pflegefamilien!

Denn Pflegekinder
brauchen Eltern ...

- ... die ihre Geschichte annehmen
- ... die sie mit ihren belastenden Erfahrungen verstehen
- ... die ihnen mit Liebe und viel Geduld begegnen
- ... die ihre Herkunftsfamilie akzeptieren
- ... die offen, flexibel und belastbar sind
- ... und Bereitschaft zur Kooperation mit den beteiligten Fachkräften und Diensten mitbringen.

Kontakt

Dauerpflege
Sandra Schütte
Telefon: (02382) 547043-32
schuette@kinderschutzbund-warendorf.de

Heike Dehler
Telefon: (02382) 547043-33
dehler@kinderschutzbund-warendorf.de

Eva Taubert
Telefon: (02382) 547043-34
taubert@kinderschutzbund-warendorf.de

Felizitas Peipe
Telefon: (02382) 54 70 43-36
peipe@kinderschutzbund-warendorf.de

Ralf Gaudek
Telefon: (02382) 54 70 43-31
gaudek@kinderschutzbund-warendorf.de

Familiäre Bereitschaftspflege
Britta Bülter
Telefon: (02382) 547043-35
buelter@kinderschutzbund-warendorf.de

Silja Tiekmann
Telefon: (02382) 547043-37
tiekmann@kinderschutzbund-warendorf.de

Der Kinderschutzbund Kreisverband Warendorf e.V.
Geschäftsstelle · Bahnhofplatz 1 · 59227 Ahlen
Telefon: (02382) 54704-30
info@kinderschutzbund-warendorf.de

Mehr unter ...
www.kinderschutzbund-warendorf.de



Pflegekinderhilfe

Kindern ein Zuhause geben

» Man ist dort zu Hause,
wo man verstanden wird «

Indianisches Sprichwort



Pflegefamilien können ganz unterschiedlich sein ...

... Familien mit leiblichen oder Adoptivkindern

... verheiratete und nicht verheiratete Paare

... gleichgeschlechtliche Lebensgemeinschaften

... oder Einzelpersonen

Verschiedene Pflegeformen

Vollzeit-/Dauerpflege

Das Kind lebt langfristig in einer Pflegefamilie, da die Herkunftsfamilie dauerhaft nicht in der Lage ist, das Kind angemessen zu versorgen.

Sonderpflege/

Westfälische Pflegefamilie

Westfälische Pflegefamilien sind fachlich qualifizierte oder besonders geeignete Pflegepersonen, die Kinder oder Jugendliche mit besonderen Entwicklungsschwierigkeiten oder Behinderungen aufnehmen.



Familiäre

Bereitschaftsbetreuung

Hier werden Kinder kurzfristig und zeitlich begrenzt (möglichst nicht länger als 6 Monate) in einer Pflegefamilie untergebracht. Während des Aufenthaltes wird eine Perspektive für das Kind in Kooperation mit dem Jugendamt und anderen Fachstellen erarbeitet. Diese besondere Aufgabe erfordert ein hohes Maß an Flexibilität.



Unsere Pflegekinderhilfe

Nicht alle Kinder können in ihrer Familie leben. Eine Pflegefamilie ist für sie häufig eine neue Chance. Wir begleiten die Pflegeeltern oder Pflegepersonen, die Kinder und Jugendliche vorübergehend oder dauerhaft ein Zuhause geben.

Wir sind Ihre Ansprechpartner*innen von Anfang an. Als Fachdienst mit systemischer Grundausrichtung führen wir mit Ihnen Informationsgespräche, kommen zu Hausbesuchen zu Ihnen und bereiten Sie durch Gespräche und in einem intensiven Bewerbungskurs auf die anspruchsvolle Aufgabe als Pflegeeltern vor.

Weitere Angebot:

- Beratung während des gesamten Pflegeverhältnisses
- Fortbildung für Pflegeeltern und Pflegepersonen
- Arbeitskreise und Austausch
- Veranstaltungen und Aktionen (Kanutour, Sommerfest etc.)